Attac -Herbstratschlag 2009

KandidatInnenvorstellung

Name	Gendrisch				
Vorname:	Hermann				
Aktiv bei:					
Attac-Ortsgruppe / Mitgliedsorganisation	attac-Wurmtal / Arbeitskreis Entwicklungspolitik e.V. (AKE e.V.); Vlotho				
Weitere Aktivitäten					
Parteien					
FunktionsträgerIn					
Wofür ich kandidiere	Ko-Kreis			Rat	X
Mandat der Mitgliedsorganisation liegt vor?*		ja	X	nein	

(*Kann auch von den Delegierten der Versammlung ersetzt werden!)

Bitte trage hier einen kurzen Vorstellungstext ein (Warum ich kandidiere, was ich bewegen will):

Wer bin ich? Ich bin seit 2001 Mitglied von attac. Nachdem ich eine zeitintensive Familienphase (verheiratet, 2 Kinder) beendet hatte, hatte ich wieder etwas Zeit für politische Arbeit. Da kam attac gerade richtig: Wir haben attac-Wurmtal gegründet. Die Mitgliedsorganisation AKE e.V. mit Sitz in Vlotho hat mich zur Kontaktperson zu attac gewählt. Neben weiteren Aktivitäten bin ich im Übrigen auch noch Lehrer für Mathematik und Geschichte/Sozialwissenschaften im Zweiten Bildungsweg.

Was will ich im Rat? Ich bin seit 5 Jahren im Rat. In den letzten Jahren habe ich in der Rats-Vorbereitungs-AG mitgearbeitet und würde die Arbeit gerne fortsetzen.

Was sind meine Schwerpunkte? Ich interessiere mich sehr für Entwicklungsfragen: 1986 habe ich meine Examensarbeit zum Thema IWF geschrieben. Außerdem war ich von 1981-83 Entwicklungshelfer im Süd-Sudan.

Da meine Ressourcen knapp sind, werde ich meine Mitarbeit sehr beschränken müssen (als Vertreter einer Mitgliedorganisation nehme ich niemandem den Platz weg; ansonsten kandidiere ich nicht).

Wer ist der AKE e.V.? Der AKE e.V. wurde vor 40 Jahren in Vlotho gegründet. Er sah seine Aufgabe darin, zur Entwicklung der Länder des Südens beizutragen, nachdem die Kolonialmächte in den 50er und 60er Jahren aus den meisten ehemaligen Kolonien vertrieben worden waren. Im Laufe der Jahre wurde klar, dass die notwendige Voraussetzung für eine Verbesserung der Lebensumstände der Menschen im Süden die Veränderung der durch die Länder des Nordes bestimmten Strukturen ist. Deshalb wurde vor 30 Jahren das Bildungswerk des AKE gegründet, das sich der entwicklungspolitischen Bildungsarbeit verpflichtet fühlt. Das Motto ist: "Verändern lernen". (www.ake-bildungswerk.de) Nachdem dann attac gegründet wurde, war es für uns klar, dass auch wir dem Netzwerk beitreten wollten, denn wir sahen unser Motto nicht sehr weit entfernt vom attac-Motto: "Eine andere Welt ist möglich".